LA VOZ DE LEMPI

SEMANARIO NACIONAL INDEPENDIENTE

Director y Administrador: Lic Justis Ernesto Alvarado Lozano.

Año VI

GRACIAS, DEPARTAMENTO DE LEMPIRA, 24 de Febrero de 1944

Cuando Llegue

Todos los gobiernos previsores del mundo y celosos de los intereses ge-nerales se encuentran en estos mo-mentos empeñados en la delicade labor de elaborar planes para ouendo este segunda gran guerra universal haya terminado. En general, toda con-monión bélica tras consequencias que afectan mny hondo la vida y estructura de las sociedades, peasudo muy per-ticularmente sobre aus sconomíse.— Ejemplo vivído es la tremenda cri ais que scarreo la primera gran guerra, ouyos efectos parelizadores sún no se habían domeñado, cuando el estellido de la presente. De ahí que no se habian domeñado, cuando el estallido de la presente. De ahí que ante experiencia tan dolorosa, no se quiera que courra lo mismo cuando llegue la paz, la tan esperada paz subsiguiente al conflicto de que somos preocupados espectadores, y ya se hable de proyectos y medidas distraction de que sodicta sin de conflicto de que sodicta sin de conflicto de que sodicta sin de conflicto de confli ya se hable de projectos y medidas a diotar a fin de que la readeptación de los pueblos a au vida, no nos enouentre descuidados y atónitos, em hallar que hecer frente a los duvos problemas en que siempre es fecan-

Nuestro Gobierno no es una excep-ción Al efecto la Srfa. de Relecto-nes Exteriores ha emitido acuerdo nombrendo les persones que consti-tuídes en Comité conocerán de todo luidas en Comme conoceran de todo lo relacionado con este importante aspecto de la vida nacional.— Así: Presidente Dr. Ramón Alcerro Castro; Vice-Presidente Ing. José Angusto Padilla Vega; Vocales Ing. E duardo Andino; P. M. Juan Angel Zeleya y Lic. Héctor Pineda Ugarte; y Srio. P. M. Benjamin Mejía Z.

Indudablemente el nudo gordiano de los problemas a considerar por estos Comités está en la economía, en el factor heciende.—Y eún cuando la condición agropecnaria de nuestra economía eimplifica un tanto el caso, ello ro quiere desir que enendo to-o mundo cevile, observa, entrevé y resnelve, nosotros seamos pecientee testigos; siempre es mucho lo que hay que hacer, mucho lo que hay que pouer por obra, a objeto de saiir cou bien en un momento en el que el que neda tenga, perecerá, morirá de hambre y desnudeces.

morirá de hambre y desnudeces.

Nos perece que le primera medida a aconecier por estos Comités es el formal y verdadero incremento de la producción; le segunde, el mismo incremento; y le tercere, el mismo incremento. Por su puesto, que esto no es fácil en un pels en donde por una parte es tropieza con la concentración de la propiedad, en general, eu los terretenientes, que es han a necado sún del egro ejidel; el®cem pesino se contenta con producir en posino se contenta con producir en en exigua centidad, que espenas a plotación de la vid, para la pesino se contenta con producir en ten exigua centidad, que apenas a do abunda en deseos de producir in tensiva y extensivamente, no quenta ded. no empeño.

Baias Nazis



Soldados del cuerpo médico de los Estados Unidos, que se ven al fondo, se preparan a disponer de los cadáveres de soldados nazis recogidos en un campo de batalla de Italia. Foto transmitida a Wáshington por radio desde Argelia.

Por otra parte, es urgente electioner un tauto a nues-tros agricultores, que conti núau produciendo con el em piriamo y la rutina de nues tros abuelos; fiualidad que no es fácil, pues cuando questros campesinos eaben leer, no scostumbran ver un impreso, fracesando así el procedimiento que para me-jorar la técnica agrícola e in-dustria I lo mismo que el entre nuestras clases traba

Otro empeño que no debe perder de vista el Comité es el del mejoramiento de nueabran y hays competencia no tendrán, de seguir así, ninguna demanda. — Y sato ninguna demanda, — Y sato en onento a las diferentes especies de ganados.

El monocultivo debe combaplotación de la vid, para la que tenemos climas y terrenos de máxima prometibili

LA DIVINA COMEDIA

Por Dante Alighieri

blan del Renacimiento. suelen contagiarse un venero pecos rio, proposís Jo
sé Ceollio del Valle, consis. Poco de renacentismo, De tránsito para La Esperanza
tente en q'es difundieren im adoptan un ritmo más don Eusebio Rivera, Cura Párroco
métodos de pueblos mejor vivo y aún echan sobre de aquel lugar. Que haya tenido
preparados que los nuestros sus hombros tal cual buen viaje. sus hombros tal cual luio de expresión, pero el del mejoramiento de nune cursores hayan vividad son esconálidos y encien de de mundo que en en de do doscientos años antos mercados del mundo se tes. Y la mención de precursores hayan vivi- felicitación. Dante Alighieri (1265-Dante Alighieri (120).

1321) es de rigor, aunque nada tenga Dante de renacentista. Se le menciona para recomendar mejor la época, no de Dante, sino del Renacimiento. Y es que Dante es el mejor poeta de la Edad Media y uno de los más grandes.

Los invencibles soldados del Mariscal Stalin toman la ciudad de Crivoi Rog, centro metalúrgico de primer orden en el mundo. uno de los más grandes

en cuyo crisci se funden pueblos, eistemas y costumbres que pareclan eternos, tenga la que parecian eternos, tenga la virtualidad de hacernos más trabajadores a los hondures fos, con lo que habremos de que pueda enorgullecerse sentado las bases de nuestros la tierra.

(pasa a la 4a. pág.) Ojelá que esta hecatombe futuros destinos.

Cuando liegue le paz ...

NUESTRAS SOCIALES

Con procedencia de La Esperanza se encuentra en esta ciudad el distinguido maestro y capacitado ha-cendista don Daniel Hernández. Al presentarle nuestro atento saludo, le deseamos la mejor permanencia.

El dieciocho de los corrientes es-tuvo conmemorando el día de su na-talicio la estimable señora Elia de Cueva, esposa del Dr. don Marco Antonio del propio apellido. Mu-

También estuvo arribando a un nuevo año el dieciseis la gentil se-ñorita Mercedes San Martín, con cuyo motivo le presentamos nuestra enhorabuena.

El martes efectuó su regreso de Santa Rosa de Copán a donde fuera en asuntos de su ministerio el di-námico prelado don Manuel Muñoz Martínez. Lo saludamos.

En vía de negocios estuvo entre nosotros y regresó a Lepaera, lugar de su residencia don Virgilio Her-

Cuando los historia-dores de la cultura ha-blan del Renacimiento.

Con motivo de las festividades de San Matías, Santo de La Campa, gran número de personas de esta localidad se han trasladado a aquel lugar.

Al hogar del correcto Artesano no por eso olvidan a los don Vicente Rodríguez y su señora que ellos llaman los pre-cursores, aunque esos de l'esos llegó con toda felici-dad un robusto nene que llevará por nombre Vicente Rodolfo. Nuestra

MUNDIALES

La contraofensiva alemana en la cabecera de puente de Azio es to-talmente quebrada por los anglo-norteamericanos que avanzan.

(pasa a la 4a. pág.)

24 de Febrero de 1944

La nueva

ESTABLECIDA EN ESTA CIUDAD SE OFRECE AL PUBLICO

para toda clase de trabajos del ramo a precios BARATISIMOS sin competencia. Cuenta con un competente personal. - Recibe órdenes por Correo y Telégrafo. - Rápido servicio

Los Estados Unidos Construyeron 2. 100 Barcos en dos Años

ros de los Estados Unidos global. han entregado 2. 100 barcos de carga para transportar los numerosos artículos rio de la botadura dei material de guerra suficien producidos en ei arsenal de

«Patrick Henry», primer te para llenar millón y me barco del tipo «Liberty», dio de vagones. el Presidente Roosevelt, en unión de altos dignatarios al Eis.

astilleros porque en esta siguiera lejauamente a ésépoca no puede haber días te. de fiests. Los setents as a fin de proveer los elemen ros con cien gradas. Hoy porción.

establecer un puente de ren solamente cuarenta y barcos a través del océano, cinco días.
porque si los barcos de la El Día de la Flota de la flota así construída se co Victoria, nombre dado a la locaran a intervalos de al fecha de la botadura del go más de una milla entre «catrick Henry», el presisí, la hilera lingaría desde dente Roosevelt deciaró 🕏 Sicada uno de estos bar-hombro a hombro con las

meses la flota de carga po-En el segundo aniversa dría entregar en Europa

Mientras se construía esde la nación, elogió alta ta inmensa flota mercante mente a los obreros de am- los astilleros entregaron bos eexos dedicados a la gi también 17.000 barcos de empreudida para derrotar desde acorazados haeta bar cazas de desembarco. En toda ia historia no se regis El aniversarlo no inte tra un pian de construcciorrumpió la actividad de los nes navales que se acerque

tilleros de la nación conti de construcción para la nuaron entregando barcos marina mercante existian a razón de cinco por día en el país veintiún astille tos necesarios para cada día existeu setenta con tres kilómetro de avance de las cientas gradas. Los 200 000 fuerzas aliadas, ya que a obreros originales han aumedida que éstas se acer mentado a 750 000 con o-can a sus objetivos finales, tro millón en las fábricas la demanda por elementos que producen materiales de toda clase y con ella la para la construcción de demanda por barcos para barcos. En los actilleros transportarios crece en pro trabajan treinta mil muje res. El «Patrick Henry» tardó descientes días en

Copanecas

Santa Rosa C. 16.- Encuéntra-WASHINGTON-En los la democracia a los frentes cos pudiera hacer tres via se en las Ruinas de Copán el eultimos dos años los astille de combate de esta guerra jes redoudos por año a tra minente arqueólogo Norte Amevés del Atlantico, en doce ricano Dr. don Shlyvanus G. Morley, alto empleado de la Institución Carniege con sede en Washington, quien viene a continuar importantes estudios en tan valiosos monumentos históricos. Nos complacemos en presentarle nues tro atento saludo. El Occidental.

> Copán 16.-- Encuéntrase en ésganterca lebor marítima guerra de todos los tipos, ta, gran arqueólogo Dr. Shylvanus Morley, acompañado de su señora doña Francisca.- El Dr. Mor-ley es el autor de libro sobre estas Ruinas, del que conserva un e je m p l a r esta Municipalidad. Hoy dan principio examen estas Cuando en inició el plan Escuelas, examinadores Profesores Rubenia de Castillo y Jesús Muñoz Ch.

> > Corresponsal

AGASALO

Tegucigalpa 17. Hoy se iniciaron los exámenes de fin año en todos los establecimientos de enseñanza del país, primarios, secundarios y profesionales. La s Escuelas Primarias de esta capi-En estos dos sños los as- construirse. Hoy, desde la Escuelas Primarias de esta capitilieros nacionales han colocación de la quilla has- tal empezaron con la clase de tala botadura, se requie gimnasia. Desde las nueve de la catalabaca de capatalabaca de mañana del 22 hasta las ocho de la mañana del 24 del presente mes permanecían en esta capital

(pasa a la 3a. pág.)

las costas de la América con orgullo que los obreros fuerzas militares, habían aceptado el del Norte hasta Europa,— de los astilleros, inchando reto del Eje.

«Nuestros enemigos», dijo, «se dan cuenta ahora de lo vacío de sne - aiardes al declarar que éramos un pueblos indolente. Los dos mil cien barcos que se han construido en dos años no sou obra de hombres débiles u holgazanes, ni tampoco de pueblos esclavizados bajo el látigo de la tiranía: fueron coustraides por hombres y mujeres libres y decididos a conservarse libres>.

(pasa a la Sª pág)

LOTERIA **Nacional**

DE

Beneficencia

Institución absolutemen te seria oread y administrada por es Supre mo Gobierno.

Haga obra espitativa ocoperando el sosteni miento del enfermo y desvelido, on mpliendo esí con el más segrado de los deberes del buen oristiano

Haga obre pia y bon dadosa comprando BILLETES

-lotería Nacional-

de Beneficencia

que le Divina Provi denois que tambiéu sirve al justo y al meg nánimo, puede devol-verte mil por uno.

Agente en este Depto

Profi. done Mélida Ross da Alvarado Lozano

-Casa Comercial ROGELIO ZAÇAPA. Fundada en el año de 1910-

Renovación Constante y Variado Surtido de Toda Clase de Mercaderías. Compra y Recibe También en Cambio de Mercaderías Billetes Aduaneros, Plata Vieja o de Antigua Circulación En El País, Moneda Salvadoreña y Moneda de Plata Americana. Precios Que No Admiten Competencia. Compra Toda Clase de Productos del País. Ventas por Mayor y Menor. Además Ofrece Un Gran Surtido de Medicinas patentadas, paratoda clase de enfermedades, Debidamente autorizada por LA FACULTAD DE FARMACIA. GRACIAS, HONDURAS, C. A.

Si Ud. Es Buen Occidental, Consuma

"La Flor de La Harina COPANECA"

Se garantiza ser de puro trigo de Ossidente. -- Por su salud, por economía y por patriotismo finante esta industra Ossidental. con lo que coutribuirá poderosamente al mejoramiento económico de estos pueblos. —Siembre frigo que lo compremos en cualquier cantidad y a los mejores precios. La Fior de la Harina Copaneca se la ofrece a Ud. deñe Anits Girard de Valdés en la ciudad de Coffitin. Y en esta ciudad doña Carmen v. de Estrada,

MAS SANIDAD Y BENEFICENCIA!

Tegucigalpa 17. Se encuentra en las los Licenciados Carlos Me-Ruinas Mayas de Copán el Sabio Arqueó drano y Víctor Alfonso logo Shylvanus G. Morley. Delegado de Maldonado, represenlogo Shylvanus G. Morley, Delegado de Maldonado, representa la Institución Carnegie de Washington tantes de la Cámara de Dipupara hacer estudios de aquella civilizatados de los Estados Unidos ción extinguida.- El Soberano Congreso Mexicanos, quienes durantes de José Trinidad Reyes, El gomoso se vió fracasación extinguida.- El Soberano Congreso (el permanencia en esta menagual está a canadata y do en su amblaca. Paro lua ción extinguida.- El Soberano Congreso Mexicanos, quienes durante Nacional en su sesión de hoy continuó su permanencia en esta mela discusión del Presupuesto General de Ingresos y Egresos.- Ha regresado a esta sajados. La Embajada de Capital el Doctor Juan A. Mejía, Director del Hospital General, quien asistió al Congreso de Directores y Administradores de Hospitales, celebrada recientemente en México - El Congreso Nacional aumentó en ciento sesenta y dos milos de su ingreso.

Consesso de Hospitales, celebrada recientemente en México - El Congreso Nacional aumentó en ciento sesenta y dos milos de su ingreso.

Congreso de Brindad Reyes, de manera aquel sabio sacerdote y do en su sablazo.

Hombre sauto, a quien los go un rayo de intentione y los pobres le llama fulguró en sus ojos de mentra de según la expresión de Rata y audaz, le dijo mém Rosa, reunía en sus funcional aumentó en ciento sesenta y dos milos de su ingreso.

Concientos sesenta y nueve Lempiras veinte centavos el presupuesto destinado para el Ramo de Sanidad y Beneficencia Pública a fin de poder atenoer mejor las ofrecerá el Congreso Nacional en el Country Club vangelista; se encontró en mano sucia y secondado y secondad y secondad de su bolsillo y lles ofrecerá el Country Club vangelista; se encontró en mano sucia y secondado y se las necesidades más urgentes en esos cional en el Country rames. La Eoca.

Fernando Zepeda D.

ABOGADO Y NOTARIO

Dedicado únicamente al efercicio de eu profesión — Asuatos civiles, crimi neles, administrativos y de volunta ria jurisdicción.

Cartulación pronta y camerade.

Seguros Sobre la Vida

Pólizas ordinariss, dotales y de pagos limitedos. Reunen las condicio nes más liberales hasta ahora ofrecides por ous quier otra Compañía. SEGUROS CONTRA AUCIDENTES. Nuestras nuevas pólizas gerantizan compensación por el tiempo que du compensación por el tiempo que du re la incapacidad para trebejer e indemnización por la pérdida de ano o varios miembros, o de la vista e ceusa de accidente. R E N T AS, Temporales y vitalicies, inmediatas y diferidas. Pueden obteneres con un sólo pago, por medio de ebonos o conselvantes de los policies. sólo pago, por medio de ebonos o con el monto de les pólizes vencidas, ya seau de ehorro o dotales so bre la vida. — Aseguremos una pensión mensual durante verlos años, suficiente para proveer los gastos de un joven que hega estudios sacunderios o eiga una cerrera feculta tiva. Gustosos enviamos los detalles y les explicaciones q'es nos pidan: EL AHORRO HONDUREÑO. Compañía Centroamericana de Seguros cobre la vida, accidantes y ahorros. Agente Bancerio en esta ciudad Abogado Jesús Ernesto Alvarado Lozeno.

Este periódico es coleccionado por las Bibliotecas de todo el país.

Agasa.....

(viene de la 2a. pág.)

Club 6 y 30 en adelante el día 23. La Epoca.

Fernando Zepeda D.

Los Estados Uni...

(viene de la 2a, rág)

Desde su cuartel general en el Norte de Africa el general Dwight E. Eisenhower, Co-mandante en Jese de las suer-zas aliadas del Mediterráneo, envió el siguiente mensaje a los obreros:

"Esta hazaña sin paralelo en la historia llenará de sus ojos saltones de dulce miento: confianza y dará aliento a to. mirada hacia aquel desgra. Se oro do soldado, marino y avia-dor de las fuerzas aliadas, porque se dan cuenta de que, gueteó una sonriea dulce para continuar luchando, y mente maliciosa; y le con aun para existir, dependen to: to a su asaltante: enteramente de barcos...de barcos y más barcos para a-brumar al enemigo hasta que se rinda incondicionalmen-te." el blanco de aéreos y subma-

El día del aniversario, mientras los obreros prometían redoblar sus esfuerzos, el PATRICK HENRY se éncontraba en alta mar transpor- OFICINA DEL COORDINA tando un valioso cargamento. DOR DE ASUNTOS INTE En varias ocasiones ha sido RAMERICANOS.

Una Lección Objetiva

ce falts, y que de la mane do las monedas a su protec ra más despiadada recu-tor. rren siempre a la piedad de los bolsillos de cuentos prógimos el cuentran al paso.

-Padre mío: me ando muriendo de una goma espantosa. Regaleme una peseta.

ciado, sobre sus labios ju

—Te doy dos pesos si me

ro ha logrado escapar con verías menores causadas por proyectiles de ametralladora y por bombas de profundidad.

-Tienda Ruiz Oriental-

DE SANTOS RUIZ CARPIO

Vende y compra si menudeo y si por mayor Preclos módicos. Vieitela y se convencerá. Lepsera, Gracias. Honduras. C. A.

aquel sabio sacerdote y do en su sablazo. Pero lue hombre santo, a quien los go un rayo de inteligencia nifice y los pobres le llama fulguró en sus ojos inyecben: «radre mio, » y quien, tados, y, de menera resuelsegún la expresión de Ra ta y audaz, le dijo al buen

-Sí, señor, se lo explico.

Voltaire, el filòsofo demo- El padre sacó dos duros ledor con las líneas de la de su bolsillo y lleno de boce de Juan, el piedoso E- curiosidad los puso en la vangeliste; se encontró en mano sucia y sequerosa una de las calles de Tegu que el gomoso le alargó y cigalpa con uno de esos e cuando este habo tomado brios consuetudinarios que el dinero, exclamó en actinada tienen y nada les haitud de triuufo y mostran-

-Padre: esto es cachar.

Puñado de Anécdotas

LABOR JUDICIAL

En ei Juzgado de Letras de este departamento ha El virtuoso Fraile volvió habido el siguiente movi-

> Se ordenó la libertad de la reo Rosa Gómez, en vir tud de haber cumplido la pena de ciaco años y un dia de presidio mayor que le fué impuesta en la cau sa que se le instruyó por el delito de contrabando de aguardiente

(pasa a la 4a. pág.)

Lector Amigo

Concurre todes las noches de 7 a 9 p. m. a la Biblioteca Municipal «Alberto Galesno T., de este ciudad, don-de encontrará Ud. lectora variade, intere-eante y productive. En elle se le atenderá con oultura y decencie. Approveche la oportunidad.

GUSTAVO PINEDA

Bibliotecario

BU FFALO

Su prestigio es firme porque es dueño del gusto popular

Gran Rifa de L. 5.000.00

18 de junio de 1944

Tres Cupones le dan derecho

a un billete

Abogedo y Noterio Público, ofrecesos estrucios profesionales.— Oficina casa de don Regelio Zacapa, conti á su estabiscimiunto comercial.

Graciss, H. C. A.

ATTNCION

MAXIMILIANO A. ZACAPA

Se despide de Ud. y espera sus aprecia-bles órdenes en la ciudad de San Salva-dor, República de El Salvador.

Santa Rosa de Copán, Febrero de 1944, viendo nuestros defectos

Labor Ju....

(viene de la 3ª pág.

del procesado Pedro Martínez, al formulen sus conclusio- renzo Díaz, en las causas abogado Ramón Larios, en la cau- nes, en la causa crimi- criminales que se les inssa que se le sigue por el delito de nal instruida contra Mer-Itruyen por lesiones en Cilesiones en Sixto Rosales.

Se unieron a los autos las prue- lito de lesiones en Ci- y usurpación de tierras nuestros anuncios en perjuicio de Calixta bas y se mandó correr los trasla- riaca Pérez. dos de ley a las partes por su or-

EL HOMBRE RIENDO-SE DE SI MISMO

Cuando el hombre se acostumbra a observar mu cho sus pasiones, hasta liega a emplear en au interior el ridículo contra sí mismo: el ridículo, esa sal que se encuentra en el corazón en el labio de los mortales: el ridículo, que no sólo se emplea con fruto coutra los demás, sino también contra nosotros mismos, por el lado que se prestan a in cátira. El hombre co dice entonces a il propio lo proximación ? que decirle pudieran los

demás; asiste a la escena que se representaria, si el lance cayera en manos de un adversario de chiste y de buen humor. - Que con tra otro se emplea también en cierto modo la satira cuando la empieamos contra nosotros mismos; por que si bien se observe, bey en nuestro interior dos hombres que disputan, que luchan, que no están nunca en paz; y 8ei como el hombre inteligente, moral, previsor, emples contra el torpe, el inmoral el ciego, la firmesa de la voluntad y el Imperio de la razón, así también a ve CHEMITA: ces le combate y le humilia con los punsantes dardos nosotros se cuentan con de la satira: Sátira que los dedos de la mano puede ser tanto más gra los que la "medio masclosa y libre cuanto carece de testigos, no hiere la reputación, nada hace per-der en la opinión de les demá, pues que no llega a LA DIVINA..... ser expresada con palabras, y la sonries burlons que hace asomar a los labios se extlugue en el momento de nacer.

Un pensamiento de esta clase, ocurriendo en la agi era en aquel tiempo el tsción causada por las pa siones, produce un efecto, los doctos con el del puesemejante al de una paia bio. La especulación filo-bra juiclosa, incisiva y ponetrante, lanzada en medio alegórica, la oratoria sade una asamblea turbulen ta. ¡Cuántas veces se no ¡ ta que una mirada expresiva cambia el estado del espíritu de uno de los cir plan más popular que la constantes, moderando o ahogando una pasión enerdecida / ¿Y qué ha expresado aquella mirada? Nada mà a d'un recuerdo del decoro, una consideración al lu' garo a las personas, una reconvención amistoss, una delicada ironia; nada más que una apelación al buen como uno de tantos preser-vativos contra la corrup ingueta de la pasión y cas ción intelectual y moral; to ha side de la pasión: y esque la pasión se amortiguare. El efecto que otro se atrevan a penetrar en nos produce, ¿por qué no el mundo dantesco solos, podíamos producirnoslo no ha hecho la Editorial Zig ectros mismos, sino con i gualdad, al menos con a figura, con pleno derecho,

JAIME BALMES

den y término corres to definitivo a favor de de la literatura universal. Se nombró defensor de oficio pondiente, p a r a que Hilario Martínez y Locedes Mejía por el de-rilo Vásquez al primero; Se dictó sobreseimien García, al sengundo.



MODESTO:

Qué piensas de la ciencia hacendaria?

Oue entre tican"....

(viene de la 1s. pág)

«El más allá y el destino de las almas después de la muerte -dice Karl Vosslergran asunto dei mundo de grada y el escenario trata' ban por igual este tems, cada cual a su manera.-Dante no podía elegir un representación de los tres reinos del otro mundo: Iu' fierno, Purgatorio, Laraíso. De ello proviene el rargo fundamental de esta poe eia medieval, rasgo que consiste en encontraree en ella reunidos con toda evidencia la razón y la fé el otro mundo dogmáticamen' te construido y este mundo tangible y vielble».

Para los lectores que no Zag esta adaptación, que en su «Biblioteca Para To dos», destinada a divulgar, particularmente entre los jóvenes, lo más relevante,

Acostúmbrese a leer y algo bueno hallará